

## LES MINIS LIGNES QUI SORTENT DU TRAIN TRAIN QUOTIDIEN

*Elles ne permettent pas de se déplacer bien loin, mais justement, l'idée n'est pas de se déplacer d'un point A à un point B mais bien de voyager : renouer avec le temps laissé au temps, sentir par les fenêtres ouvertes le vent d'une autre époque et sillonner des sites magnifiques dans les coins reculés voir oubliés.*

Adeptes de la vitesse, passez votre chemin, ici on roule à 30 km/heure.

**Le Train de la Rhune** : à 10 km de Saint Jean de Luz, ce train quasi centenaire passe sa route au milieu d'une nature très préservée où vous pourrez croiser des Pottok (on prononce potiok) le poney emblématique du massif de la Rhune, ou encore des brebis manech, sous l'oeil protecteur (mais si mais si) d'un vautour fauve

**Le Train de la Baie de Somme** : depuis 1887 (!) le train relie le Crotoy à Cayeux-sur-mer en passant par Saint-Valéry. Ici aussi, les zones traversées sont superbes et la nature protégée. Profitez-en pour découvrir le très beau parc du Marquenterre avec ses 200 ha de marais, dunes et roselières.

**Le Tramway du Mont Blanc** : des rails qui vous emmènent au pied des pistes, c'est pas magnifique ça ? En prime : une vue unique sur les Aiguilles de Chamonix, les Dômes de Miage et le glacier de Bionnassay. Attention : voir les alpinistes au départ de l'ascension du Mont-Blanc pourrait vous donner des idées.

**Le Trinichellu ou Tramway de la Balagne** : si l'hiver le train du Mont Blanc vous a déposé au pied des pistes, celui-ci a le bon goût de vous mener de plage en plage, entre Calvi et l'île Rousse. D'après les corses, le "tremblotant" devrait vous laisser un des plus beaux souvenirs de vos vacances.

**Le train des Pignes et le train des Merveilles** : en revenant de Corse, si vous souhaitez prolonger vos vacances et repartir pour quelques kilomètres hors du temps entre mer et montagne, on vous conseille une de ces deux lignes au départ de Nice qui s'enfoncent dans l'arrière pays à travers gorges encaissées et villages perchés.